

Nous sommes heureux d'avoir l'occasion de jouer un rôle spécial dans la recherche de la paix et de la sécurité au sein du Conseil de sécurité. Les Canadiens sont habiles lorsqu'il s'agit de travailler avec des gens dont les vues divergent pour résoudre des problèmes difficiles. J'ai confiance que cette habileté, conjuguée à notre longue expérience dans toutes les sphères d'activité des Nations Unies, nous permettra de jouer un rôle majeur et efficace au sein du Conseil.

Je félicite tous les nouveaux membres du Conseil et je serai heureux de travailler avec eux. Je n'ai qu'un regret, c'est qu'il n'y ait eu que deux sièges à combler par trois candidats du groupe des pays occidentaux. Je tiens à exprimer le respect et l'admiration que j'ai pour les autres candidats. Bien qu'il n'est pas été élu, ses conseils et sa perspicacité nous sont précieux et nous ne manquerons pas de le consulter fréquemment."